SABADO 6 DE OCTUBRE DE 2018 | NUMERO 24985 AÑO LXXI

http://www.ovaciones.com

A la violencia del narcotráfico

# Legalizar amapola, solución: Sedena

'Los campesinos ya no venderán a la delincuencia, sino al gobierno'

TELOLOAPAN, Gro.- El secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Salvador Cienfuegos, declaró que la legalización de la amapola para usos científicos y medicinales podría ser una salida al problema de la violencia.

Entrevistado después de inaugurar las instalaciones del 41 Batallón de Infantería en Teloloapan, Guerrero, consideró que la propuesta es "correcta" y tendrá que debatirse en las instancias correspondientes.

Indicó que legalizar la amapola implica desarrollar un plan de seguridad para los campesinos que la cultivan.

El titular de la Sedena expuso que la propuesta ya está sobre la mesa, "creo que puede ser una salida al problema (de la violencia).

"Aquí, lo único que se debe de tratar es la seguridad de los campesinos que ya no van a vender a los delincuentes, sino al gobierno, para hacer la morfina que se usa para atender el dolor en los pacientes", explicó.

El gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, fue el primero en impulsar la propuesta, pero señaló que se deberá evaluar cómo funciona.

Para disminuir la incidencia delictiva y reforzar la seguridad en los municipios de la región Norte y Tierra Caliente, fue instalado el 41 Batallón Militar de Infantería, integrado por 520 elementos.

La instalación militar, que comprende el cuartel de alojamiento, una unidad habitacional y una clínica para atender emergencias médicas, fue inaugurada con una inversión de 280 millones de

El secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, y el gobernador del estado, Héctor Astudillo Flores, dieron la bienvenida a los elementos del Ejército Mexicano en el zócalo del municipio de Teloloapan, donde realizaron un desfile ante la población.

El comandante del 41 Batallón de Infantería, Carlos Martín Bracheta Bermúdez, informó que arriban a este municipio cuatro jefes, 35 oficiales y oficiales, así como 520 elementos de tropa, quienes se sumarán a las autoridades locales en los esfuerzos que se realizan en el combate a la inseguridad.

"Tengan la certeza de que pondremos todo nuestro empeño para cumplir eficazmente las misiones que tenemos asignadas siempre



TELOLOAPAN, Gro.- Salvador Cienfuegos. Inauguración del 41 Batallón de Infantería.

# Tepito: incautan 150 kilos de mota

La policía capitalina montó un operativo en el que se detuvo a tres personas, entre ellos una menor de edad, a quienes se les decomisaron 150 kilos de mariguana en el barrio de Tepito.

Según los primeros informes, los uniformados de la zona vieron a las tres personas transportar un paquete sospechoso, que lo ingresaron a la vecindad ubicada en la unidad habitacional en calle Jesús Carranza, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

Los policías indicaron que este grupo de sujetos movían la droga en bolsas negras, por lo que en ese lugar los elementos consiguieron detener a tres individuos decomisar 100 kilogramos de

hierba verde. Cabe recordar que el 29 de septiembre pasado, elementos de

la Secretaría de Seguridad Pública capitalina decomisaron 3 mil 800 dosis de cocaína en Tepito.

Y en el AICM 30 kilos de mariguana Policías federales interceptaron ayer en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) un cargamento de 30 kilos de mariguana que tenía como destino Costa Rica.

## Sonora: ejecutan a otro policía

HERMOSILLO, Son.- Un agente de la Policía Municipal de esta capital perdió la vida al ser atacado a balazos y tras una persecución se logró la captura de los presuntos agresores, confirmaron autoridades municipales.

A través de un reporte, la corporación municipal señaló que se trata del agente en activo Jesús Omar Nevárez, quien se encontraba fuera de servicio y viajaba a bordo de su vehículo particular por las calles de la colonia Arcoiris, al sur de la ciudad.

nado a la comandancia sur de la Policía Municipal.

Posteriormente, con apoyo de las cámaras de seguridad del C5 en las calles de la ciudad, se ubicaron y detuvieron a cuatro individuos que viajaban en dos vehículos que presuntamente estarían relacionados con el atentado contra el policía.

La detención se realizó en las inmediaciones del bulevar Juan Bautista Escalante, al norte de la ciudad, y en el operativo también se aseguraron dos vehículos en

El agente policiaco estaba asig- los que fueron interceptados por policías municipales.

> Matan a 3 y presumen linchamiento Pobladores de Santa María Asunción, en Tulancingo, Hidalgo, privaron de la vida a tres personas a quienes acusaron de robo a casa- habitación, informó el gobierno estatal.

> Indicó que recibieron un reporte de que a las 11:50 horas los pobladores mantenían retenidos a los implicados.

dentro del marco de la ley y con estricto respeto a los derechos fundamentales de las personas, y pueden estar seguros que ante cualquier situación que ponga en riesgo la tranquilidad de los ciudadanos ahí estará el 41 Batallón de Infan-

Por su parte, ante el secretario de la Defensa Nacional Nacional, Salvador Cienfuegos, el gobernador Héctor Astudillo Flores hizo un amplio reconocimiento al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, por el apoyo solidario al estado en materia de seguridad.

"El gobernador tiene confianza de que el batallón va contribuir para que en este municipio de Teloloapan y en los municipios circun-



#### **EL BUEN FIN**

Proyectan superar 97 mil millones de pesos en ventas



#### **EN LA GUERRERO**

Inauguran agencia del MP especial para comunicad LGBT

be la ola de sangre.



SAN LUIS POTOSI, SLP.- Andrés Manuel López Obrador. No se permitirá dicha técnica para la extracción de petróleo.

# 'Fuimos clave: nos querían apergollar'

POR URBANO BARRERA

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, reveló ayer que Estados Unidos pretendió vulnerar la libertad y soberanía de México en las negociaciones del tratado de libre comercio, pero no se aceptó, se rompieron las pláticas y, finalmente: no "nos apergollaron".

En la plaza principal de San Luis Potosí, al dirigirse al pueblo que los llevó a triunfar en las elecciones presidenciales, agregó: "Querían que se aprobara un capítulo sobre energía en donde prácticamente nos quedábamos sin libertades, sin soberanía. Dijimos: "¡No, eso no lo aceptamos!"

Ante ello, se rompieron las pláti-

cas y el tema se le consultó en Estados Unidos al presidente Donald Trump y respondió: "Que quede como lo está pidiendo el presidente electo de México".

Ese capítulo que nos apergollaba (ahorcar o tomar por el cuello), quedó en dos pequeños párrafos, que en síntesis dice: "México es un país libre, independiente y soberano. México tiene derecho a manejar sus recursos naturales, su petróleo y su energía", expuso.

Por eso aceptamos la firma de lo que hoy se conoce como USMCA, acuerdo que nos da tranquilidad, confianza para que lleguen inversiones y que haya trabajo, afirmó el próximo jefe del Ejecutivo Federal.

Ver página 3

### **NOBEL DE LA PAZ**



OSLO.- Denis Mukwege y Nadia Murad. Médico de El Congo y activista que han denunciado la violencia sexual.

Ver página 7



#### Amapola, lindísima amapola; Ejército y AMLO, trato difícil; Los Panchitos: 40 años después

Salvador Cienfuegos Zepeda, secretario de la Defensa Nacional, aseguró ayer que una eventual solución para la violencia que suma 240 mil homicidios dolosos desde el lúgubre sexenio de Felipe Calderón Hinojosa, es la legalización de la amapola.

Con fines médicos, para utilizar la morfina, droga que se produce a partir de esa planta, en la atención del dolor, de padecimientos y que se aca-

Que sea una industria formal.

Legal. Que pague impuestos. -Ya está en la mesa (la propuesta) y creo que puede ser una salida al

Habría que estar tratando de ver cómo se atendería la seguridad de los campesinos, que ya no le van a vender a delincuentes sino al gobierno, dijo en Teloloapan, Guerrero, a donde inauguró ayer el 41 Batallón Militar de Infantería, integrado por

Continúa en la página 2